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Мценск отмечает годовщи-
ну освобождения от немец-
ко-фашистских захватчиков. 
Этот город носит звание на-
селенного пункта воинской 
доблести, здесь 80 лет на-
зад состоялось одно из пе-
реломных сражений за Ор-
ловщину. В боях за город 
Мценск погиб 6791 человек. 
Память о героях, освободив-
ших страну от фашизма, бу-
дет вечна.

Губернатор Андрей Клычков.

Помнить вечно!

В ходе заседания оперативного 
штаба Орловской области при-
нято очень важное и актуальное 
решение — в регионе будет соз-

дан отряд народной дружины под на-
званием «Бригада Катукова» в честь ве-
ликого маршала, дважды Героя Совет-
ского Союза Михаила Ефимовича Кату-
кова.

Народная дружина окажет помощь 
и содействие правоохранителям в обе-
спечении безопасности и правопоряд-
ка. Мы должны быть готовы к любому 
развитию событий.

С инициативой сформировать в Ор-
ловской области народные дружины ко 
мне обратились ветераны боевых дей-
ствий и просто неравнодушные граж-
дане.

Разумеется, предварительно необ-

ходимо провести специальную подго-
товку дружинников — для этого на по-
лигоне МВД в Орловском муниципаль-
ном округе будут проведены дополни-
тельные мероприятия по устройству не-
обходимых площадок. Поручил к концу 
июля завершить все работы.

Добровольцев обучат основам бое-
вой подготовки, обращения с оружием, 
оказания медицинской помощи, ориен-
тирования на местности и другим важ-
ным навыкам.

Механизм записи будет несложен: 
во-первых, создана специальная группа 

https://vk.com/brigada_katukova 
в социальных сетях, где будет разме-
щен образец заявления на вступление 
в дружину, а также другая необходимая 
информация.

Во-вторых, прием будет вестись в 
здании администрации Советского рай-
она в городе Орле по адресу: 

ул. Октябрьская, д. 30, каб. 114. 
Телефон 8 (4862) 25-52-10 

(добавочные номера: 1604, 
1605, 1606, 1611, 1601).

Уверен, эту инициативу поддер-
жат многие жители Орловской обла-
сти, патриоты, которые хотят получить 
нужные навыки и в случае необходи-
мости оказать помощь силовым струк-
турам. 

Губернатор 
Андрей КЛЫЧКОВ.

Запись в «Бригаду Катукова»
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Поддержим наших 
защитников! 

Реквизиты для перевода:

Организация: ОРЛОВСКОЕ 
РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕ-
НИЕ ОБЩЕРОССИЙСКОГО 
ОБЩЕСТВЕННОГО 
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОГО 
ФОНДА «РОССИЙСКИЙ 
ДЕТСКИЙ ФОНД»

ИНН: 5751022350

КПП: 575301001

ОГРН/ОГРНИП: 
1025700007970

Счёт: 
40703810647000000407

БИК: 045402601

Наименование Банка: 
ОРЛОВСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ 
№ 8595 ПАО СБЕРБАНК

К/С: 30101810300000000601

Очередная посылка от Ор-
ловской области доставлена на 
фронт.

Груз собрали коллеги из ре-
гионального Департамента соци-
альной защиты, опеки и попечи-
тельства, труда и занятости. Бой-
цам его доставили: руководи-
тель Департамента Ирина Алек-
сандровна Гаврилина и глава Ор-
ловского муниципального округа 
Роман Анатольевич Жуков. Заку-
плено всё, что требовалось на-
шим бойцам. Теперь у них есть 
тепловизоры, преобразователь 
напряжения, газовые плиты и 
баллончики, бензиновый генера-
тор, набор инструментов. Ребя-
та получили небольшое оснаще-
ние для автомобилей — аккуму-
ляторы, шины на УАЗ, свечи, ка-
тушки, сцепления, рессоры, руле-
вые наконечники, тормозные ди-
ски, фильтры, масла, генератор, 
стартер и т.д. Кроме того, приоб-
ретены комплекты тактической 
формы и обуви, тактические ка-
ски и разгрузки, балаклавы, ра-
бочие перчатки. По традиции в 
посылку положили воду, продук-
ты питания, средства от насеко-
мых, предметы личной гигиены, 
медикаменты.

Хочу поблагодарить всех жи-
телей, представителей бизнеса, 
кто участвует в сборах. Руководи-
тели Департаментов, мои заме-
стители активно участвуют в сбо-
рах, доставляют гуманитарные 
грузы военнослужащим. Видят 
реальную картину происходяще-
го, боевых действий. У всех, кто 
хоть однажды видел настоящие 
фронтовые будни, есть только 
одно желание — помочь и под-
держать ребят, которые остави-
ли свой дом, свои семьи и вста-
ли на защиту Родины. Сменили 
комфортный быт на блиндажи и 
окопы, ради одной цели — что-
бы страна жила в мире и безопас-
ности. Благодаря мужеству и ге-
роизму бойцов над нами мирное 
небо. И нам сегодня есть, кому 
сказать за это «Спасибо!».

Мы гордимся нашими защит-
никами, настоящими героями! 
Сделаем всё для Победы, всё, 
чтобы каждый солдат поскорее 
вернулся домой!

*     *     *
Важнейшим фактором дости-

жения успеха являются скоор-
динированность и налаженное 
взаимодействие. Это касается не 
только боевых действий, но и ра-
боты в тылу. Каждый район и го-
род, ведомство и предприятие, 
бизнес и жители стараются вне-
сти свой вклад в помощь нашим 
бойцам. Город Ливны, все ливен-

Мы не подведем!

цы и бизнес, коллеги из город-
ской администрации регуляр-
но организуют новые сборы по-
сылок на фронт, держат связь — 
курируют подразделения с ор-
ловскими ребятами. Глава горо-
да Сергей Александрович Труби-
цин постоянно выезжает на пере-
довую. Он проехал от Кременной 
до Сватово, проделал большой 
путь, чтобы передать два груза 
для штурмовиков и танкистов.

В общей сложности бойцы по-
лучили: квадрокоптер «Mavic 3» 
и допоборудование, рации, но-
утбук, телефон, а также анти-
дроновое ружье. Переданы ком-
плекты летней формы и обуви, 
нательное белье, кепки, маски-
ровочные сети, спальный мешок. 

Для обустройства быта ребя-
там направлены газовые плиты 
и баллоны, стиральная машина, 
строительный инструмент (бен-
зопилы, утеплитель, молотки, 
скобы, гвозди, плёнка). Ливенцы 
также собрали большую партию 
продуктов для солдат — мясные 
и рыбные консервы, сало, карто-
фель, продукты быстрого приго-
товления, воду, сгущенку, пече-
нье, вафли, сушки и прочие сла-
дости, чай и кофе.

Военнослужащие танковых и 
штурмовых подразделений бла-
годарят Орловщину за поддерж-
ку. Мы не подведем, будем помо-
гать столько, сколько потребует-
ся. О доброте и заботе жителей 
Орловской области знают на са-
мых передних рубежах. Это до-
верие мы не предадим! Спасибо 
всем, кто вместе делает наших 
ребят сильнее. Благодарю Сер-
гея Александровича Трубицина, 
жителей города Ливны, предста-
вителей бизнеса за неизменную 
поддержку СВО.

*     *     *
Наши бойцы саперной роты 

получили новые посылки от Ор-
ловщины. Груз на фронт достави-
ли Сергей Юрьевич Антонцев — 

руководитель Департамента эко-
номического развития и инвести-
ционной деятельности и Елена 
Валентиновна Сапожникова — 
руководитель Департамента фи-
нансов. Коллеги передали това-
ры, заказанные самими военно-
служащими.

Привезли антидроновое ру-
жье, маскировочные сети, бен-
зопилы, гвозди, клеенку, строи-
тельные скобы, аккумуляторы, 
глушители, разгрузочные жиле-
ты. Собрали большую продукто-
вую корзину — макароны, кон-
сервы, сгущенку, сладости, чай, 
кофе, воду и многое другое. Ор-

ловскую делегацию встреча-
ло командование, лично коман-
дир полка. Военнослужащие 
даже накрыли небольшой стол 
и по-фронтовому гостеприимно 
встретили гостей, пообщались. 
Это настоящее боевое братство, 
частью которого по праву явля-
ется наш регион. Командир высо-
ко оценивает службу орловских 
бойцов, которые храбро сража-
ются, чётко и успешно выполня-
ют поставленные задачи. Он по-
благодарил жителей Орловской 
области, бизнес за большую по-
мощь, которая оказывается его 
ребятам. Отрадно видеть, что 
наша поддержка ценится на та-
ком профессиональном уровне. 
Мы обязательно продолжим де-
лать всё, что в наших силах, для 
скорейшей Победы.

От себя также хочу сказать 
спасибо всем, кто принимает уча-
стие в сборах посылок на фронт, 
кто собирал груз для наших сапе-
ров. Во многом благодаря этим 
парням на Донбасс возвращает-
ся мирная жизнь, а израненная 
земля, наконец, становится безо-
пасной.

Я горжусь, что работаю пле-
чом к плечу с такими людьми, 
неравнодушными жителями Ор-
ловщины — глубоко чувствую-
щими свою ответственность за 
судьбу страны, готовыми прийти 
на помощь, поддержать, работа-
ющим ради одной цели — благо-
получия Родины. На наше поко-
ление выпало непростое испыта-
ние отстоять родную землю, про-
явить единство, отвагу и личное 

мужество для победы над вра-
гом. Но так же, как и наши пред-
ки, мы не прогнёмся. Выдержим, 
дадим отпор и обязательно По-
бедим!

ТГ Губернатор КЛЫЧКОВ.

*     *     *
Недавно мы уже доставляли 

посылку военнослужащим. Но 
планы на фронте быстро меня-
ются. Парней перебрасывают в 
новое место дислокации в леса 
Купянского направления. Нам 
нужно помочь им там освоиться. 
Прежде всего, посодействовать в 

обустройстве блиндажей.
В дело включился коллектив 

Дорожной службы и её руково-
дитель Музалев Сергей Влади-
мирович. Отмечу, что ребята дав-
но и активно помогают в форми-
ровании гуманитарных грузов на 
фронт. Теперь они сами изъяви-
ли желание полностью «отрабо-
тать» заявку и передать всё за-
купленное бойцам в руки. Срок 
минимальный и поддержка жи-
телей не будет лишней.

Нашим защитникам необхо-
дим большой набор строитель-
ных инструментов и материа-
лов — OSB плиты, теплоизоля-
ция, степлеры и скобы, саморезы 
и гвозди, дверные петли, пленка, 
монтажная пена и пистолеты к 
ней, провода и изделия для элек-
тромонтажа (розетки, выключа-
тели, патроны, лампочки).

Также нужны воздуховод 
(труба), канальные вентиляторы, 
бензопилы и цепи к ним, шурупо-
верты, молотки, топоры, лопаты, 
пилы, газовые баллоны, горел-
ки, брус 100х100 и доски 20х250. 
Кроме того требуются две дровя-
ных печи, бензин и продукты пи-
тания.

 По еде всё как обычно — ту-
шенка, сгущенка, консервы, про-
дукты быстрого приготовления, 
сладости, вода питьевая, чай, 
кофе.

Друзья! Коллеги из Дорож-
ной службы помогут собрать ос-
новную массу посылки. Но по-
мощь ещё требуется.

ТГ Советник ЛЕЖНЕВ.
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В понедельник, 17 июля, 
в ТАСС прошла пресс-
конференция Председа-
теля ЦК КПРФ Г. А. Зю-

ганова, посвященная итогам ве-
сенней сессии Госдумы и зада-
чам КПРФ в новом политическом 
сезоне. В пресс-конференции 
также приняли участие: Первый 
заместитель Председателя ЦК 
КПРФ Ю. В. Афонин, заместитель 
Председателя ЦК КПРФ Д. Г. Но-
виков, член Президиума, секре-
тарь ЦК КПРФ М. В. Дробот и се-
кретарь ЦК КПРФ А. А. Ющенко.

Г. А. Зюганов:
— В условиях войны прихо-

дится начинать с очень печаль-
ных вестей. Террористы второй 
раз за последний год взорва-
ли Крымский мост. Погибли два 
гражданина из Белгородской об-
ласти, тяжело ранена их дочь. 
Сейчас следственные органы и 
силовые ведомства разбирают-
ся: кто, почему и как?

В условиях войны теракты 
стали главным содержанием де-
ятельности нацистского, фашист-
ского режима, который захватил 
силой власть в Киеве и продол-
жает бесчинствовать.

Сегодня ночью погиб руко-
водитель Приднестровской Ком-
партии Олег Хоржан, лауреат Ле-
нинской премии. Убит дома. Мы 
требуем немедленно приступить 
к расследованию и разобраться.

К сожалению, фашизм по 
сути дела пустил глубокие кор-
ни не только в Америке и Евро-
пе. Им удалось отравить огром-
ное население ридной Украины. 
Один миллион нацистов и банде-
ровцев сумели прокомпостиро-
вать мозги всем остальным граж-

данам, и уже в течение почти пя-
тисот дней они ведут войну под 
руководством НАТОвских офи-
церов против Русского мира.

Мы должны прекрасно пони-
мать, что эта война требует ре-
шения трех стратегических за-
дач.

Первая — максимально отмо-
билизовать ресурсы. И мы, начи-
ная с сентября месяца, когда при-
ступила к работе Государствен-
ная Дума во второй год нового 
созыва, все делали для того, что-
бы реализовать эту программу, 
предложив и бюджет развития, 
и программу устойчивого разви-
тия села, и уникальный опыт на-
родных предприятий.

Вторая задача — максималь-
но сплотить общество. Общество 
можно сплотить только на пози-
тивных идеях и конструктивной 
программе. Для этого мы пред-
ложили свой опыт — опыт пре-
жде всего великой Советской 
страны. Весь этот год прошел под 
флагом 100-летия образования 
СССР. Перед вами великолепная 
книга «100 лет СССР», которую 
подготовила редакция «Совет-
ской России», в ней исследована 
наша уникальная практика мир-
ного восстановления единой го-
сударственности в рамках СССР и 
великолепная ленинско-сталин-
ская модернизация, которая по-
зволила распавшуюся империю 
собрать воедино, победить фа-
шизм и прорваться в космос.

Мы весь этот год проводили и 
под флагом 30-летия возрожде-
ния нашей партии. Партии, кото-
рая возникла как протест против 
горбачевско-ельцинского преда-
тельства. Партии, которая впита-

ла все лучшее из великой тыся-
челетней истории, советской эпо-
хи. Партии, которая предложила 
уникальную программу патрио-
тического воспитания, начиная с 
пионерии и комсомола. Партии, 
предложившей Думе двенад-
цать законов, которые позволи-
ли бы изменить ситуацию в счи-
танные годы в пользу труда, а не 
капитала и олигархии, которая 
продолжает баснословно обога-
щаться даже в условиях войны.

Мы должны прекрасно пони-
мать, и на этом педалировали в 
стенах Государственной Думы, 
проводя круглые столы, слуша-
нья, выступая с думской три-
буны, ежедневно, еженедель-
но выступая перед журналиста-
ми в ходе пресс-подходов, о том, 
что все наши ключевые беды ра-
стут из предательства горбачев-
ской и ельцинской клики, кото-
рая устроилась в хвост дяде Сэму 
и разрушала нашу страну.

В этой связи хочу напомнить, 
что, отмечая 30-летие, мы особо 
подчеркнули: у лево-патриотиче-
ских сил, которые я возглавляю, 
и у нашей партии есть три огром-
ные заслуги перед трудящими-
ся. Мы дважды спасли страну от 
гражданской войны — в 93-м и 
96-м. Мы сумели ее оттащить от 
края пропасти в 98-м после де-
фолта, когда решили проблему 
формирования патриотического 
правительства во главе с Прима-
ковым, Маслюковым и Геращен-
ко. И мы все сделали для того, 
чтобы поддержать позитивные 
инициативы президента Путина.

Я обязан сегодня напомнить, 
потому что сейчас Путин выстра-
ивает новую стратегию, что за 

двадцать лет он четырежды ме-
нял эту стратегию. Вначале ре-
шал проблему укрепления на-
шей государственности. Это глав-
ное достижение, которое мы все 
с вами имели в своей тысячелет-
ней истории. И мы очень энер-
гично поддерживали эту линию. 
Он все делал для того, чтобы 
одолеть терроризм на Северном 
Кавказе, который расползался по 
всем регионам нашей страны.

Мы тридцать с лишним раз 
вносили в Государственной Думе 
предложение о мирном реше-
нии той проблемы, которую нам 
навязали в Чечне, развязав эту 
бойню. Мы все делали для того, 
чтобы остановить обнищание 
и вымирание наших граждан. 
В этом плане фракция предло-
жила совершенно уникальную 
программу: и закон «Образова-
ние для всех», и поддержку де-
тей вой ны. И все делали для того, 
чтобы гарантировать бесплатное 
образование и достойное меди-
цинское обслуживание.

Но сегодня послание прези-
дента акцентирует внимание на 
укреплении суверенитета и на-
циональных традиций. Я считаю, 
что это исключительно важное 
направление. Но все это требует 
решения главного вопроса — из-
менения финансово-экономиче-
ского курса и бюджетно-кредит-
ной политики. Как показал теку-
щий год, несмотря на то, что до-
стойно отчитывался Мишустин, 
выступали его замы, министры, 
тем не менее финансово-эконо-
мический блок продолжает ста-
рую политику, которая никогда 
не даст темпы выше мировых, 
о чем президент говорил в сво-

ем послании, и не позволит из-
бавиться от нищеты и отсутствия 
должной подготовки кадров.

Мы считаем, что в этой свя-
зи наша программа, наш опыт, 
бюджет развития, законы по под-
держке ключевых отраслей про-
изводства и научно-технического 
прогресса, защита обездоленных 
граждан, прежде всего детей, 
женщин и стариков — это непре-
менное условие выхода страны 
из кризиса и победы в ходе спе-
циальной военной операции.

Для того чтобы поддержать 
операцию, мы с первого дня за-
являли, что надо было прислу-
шаться к Донецкой и Луганской 
народным республикам и воз-
вращать их на Родину. Тогда бы 
не было у НАТОвцев и амери-
канцев возможности напичкать 
Украину оружием и развязать ту 
бойню, которая сегодня продол-
жается на фронте.

Мы считаем, что наша партия 
за прошедший год внесла огром-
ный вклад в мирное решение 
этой проблемы. Мы отправили 
на Донбасс за эти годы 114 конво-
ев — это 19 тысяч тонн. Мы при-
няли здесь 14 тысяч детей. Три 
дня назад команда, которая пе-
ред вами, открыла военно-спор-
тивный лагерь в подмосковных 
Снегирях, где ребята проходят 
школу возмужания, школу под-
держки, школу патриотического 
воспитания.

Ю. В. Афонин:
— Ключевая задача для на-

шей страны — это Победа в во-
йне, которую развязал против 
нас коллективный Запад. Победа 
над нацистами, которые 
захватили власть в Киеве.
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Г. А. Зюганов: «Общество сплачивается 
на позитивных идеях и конструктивной 
программе»

Есть и такие отчеты: бойцы, 
которым Виктор Иванович Мака-
ров — депутат облсовета (фрак-
ция КПРФ) пригнал недавно де-
фицитную на фронте «буханку», 
уже возят на ней раненых, о чем 

и прислали короткий, но очень 
убедительный видеотчет… Не-
скольким воинам подаренный 
транспорт уже спас жизнь. А 
скольким, если уцелеет под об-
стрелами, ещё спасёт...

Алексей Шорохов. Работал в 
«Орловской правде», когда ре-
дактором там был А. С. Коно-
ныгин, а мы все еще были от-
носительно молодыми, а Алек-
сей — самым молодым. Писал 
и пишет стихи, уехал в Москву, 
стал секретарем Союза писате-

лей России, не перестав, к сча-
стью, быть поэтом. Возил «гу-
манитарку» на Донбас, отправ-
лял «буханки» на фронт, а по-
том сам ушел туда доброволь-
цем. И вот… 

«Благодарю всех, кто молил-

Подарок, который 
спасает жизни

Живой
ся и молится за меня и за всех 
русских воинов. 

Слава Богу, живой!
Шансов было не много.
По узлу связи, где я в тот мо-

мент работал, под Бахмутом, 
хохлы отработали американской 
планирующей бомбой.

С головкой самонаведения.
Не пожалели целой «сушки», 

которых у них не так уж и много.
Зашла в окно нашей ПВО, и 

отработала.
Кирпичный дом сложился в 

пыль, кирпич и упавшие пере-
крытия.

Двухсотых, увы, больше чем 
выживших.

Всё трёхсотые лёгкие. Уцеле-
ли те, кто был возле стены (и про-
бил её вместе со взрывной вол-
ной).

Сейчас уже в госпитале Росто-
ва.

Спасибо светлодарцам и лу-
ганчанам, которые нас приняли. 
Мотострелкам 57-й, которые эва-
куировали уцелевших под об-
стрелом.

И всем-всем-всем!» 

ТГ Шорохов».

Информация прошла сразу 
по нескольким каналам. Допол-
ним ее небольшой зарисовкой от 
Алексея:

«Глас народа))
Лежим с мужиками в палате 

госпиталя. Народ в основном 35 

плюс. Мобики и чевекашники.
В телевизоре скачет какой-то 

очередной певунчиг в кожаном 
панцире.

Внизу рыдающая толпа вось-
миклассниц…

— Во у него бронежилет!

— А как они от него писаются!
— Его бы сюда!
— Тогда он сам писаться ста-

нет...».
Выздоравливай, Алексей!

Сергей ЗАРУДНЕВ.
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Свердловский район. Вместе с главным врачом 
центральной-районной больницы Сергеем Ва-
сильевичем Семёновым мы посетили некото-
рые фельдшерско-акушерские пункты и обсуди-

ли тревожащие людей вопросы медицины.
В Свердловском районе проживает порядка 14 

тысяч человек. В местной ЦРБ, впрочем, как и вез-
де на селе, имеются трудности, но кадрами, в целом, 
больница укомплектована. В штате ЦРБ 22 врача, в 
т. ч. 7 терапевтов, 2 гинеколога, 2 стоматолога, 2 пе-
диатра, инфекционист, окулист, невролог и физиоте-
рапевт. В районе работает две бригады скорой меди-
цинской помощи.

В конце 2021 года в больницу были приобретены 
новый маммограф, УЗИ аппарат и эндоскопическое 
оборудование. В начале 2024 года планируются по-
ступление нового флюорографа, а также капиталь-
ный ремонт ФАПа в деревне Кошелёво.

Фельдшерско-акушерских пунктов в районе 22, к 
сожалению, работают сегодня не все, но в те населён-
ные пункты, где временно ФАП не работает, два раза 
в месяц приезжает мобильный ФАП. Это населённые 
пункты Яковлево, Философово, Новопетровка, Горо-
дище и Никуличи.

Фельдшерско-акушерский пункт в д. Красная Рыб-
ница обслуживает порядка 150 человек, есть трудно-
сти в медпункте с электрическим отоплением, поэто-
му в планах на 2024 год подключить газ. Фельдшер 
медпункта Марина Анатольевна Голанова — одна из 
лучших медработников в Свердловском районе, она 
человек профессиональный, трудолюбивый и очень 
ответственный.

Никольский ФАП обслуживает порядка 410 чело-
век, в т. ч. 80 детей, медпункт оснащен всем необхо-
димым оборудованием для оказания первичной ме-
дико-санитарной помощи. Конечно, медпункт в с. Ни-

кольское самый современный и очень удобный для 
людей. Здесь имеется новое оборудование — глю-
кометр для измерения сахара в крови, прибор для 
измерения уровня холестерина, аппарат ЭКГ, дефи-
бриллятор, аппарат искусственного дыхания, а до-
брожелательная, инициативная и внимательная за-
ведующая ФАПом Любовь Николаевна Ребковец 
знает всех жителей, прикреплённых к медпункту, как 
родных.

В этих двух ФАПах реализуется проект «ФАПтека» 
по продаже самых востребованных безрецептурных 
лекарств, инициированный губернатором Орловской 
области коммунистом Андреем Евгеньевичем Клыч-
ковым. Общаясь с людьми и медработниками, могу 
сказать, что данный проект на селе необходим. Объ-
ективно «ФАПтеки» не могут в полной мере заменить 
собой крупные коммерческие или муниципальные 
аптечные пункты в райцентрах, но и задача проекта 
иная — не заменить, а дать ещё одну дополнитель-
ную возможность людям оперативно купить нужные 
лекарства. Принципиально важно, что, проживая в 
10, 20, а то и 30 километрах от райцентра, люди по-
жилого возраста могут приобрести в ФАПе сердечно-
сосудистые, обезболивающие, жаропонижающие, 
успокаивающие и гипотензивные средства.

Уверен, что в дальнейшем номенклатура меди-
цинских средств вырастет в соответствии с запросами 
людей. Для жителей села «ФАПтеки» — это важный 
и нужный проект. Профильный комитет областного 
Совета по здравоохранению, социальной политике, 
опеке и попечительству продолжит знакомиться с ра-
ботой фельдшерско-акушерских пунктов в районах 
Орловской области.

Иван ДЫНКОВИЧ, 
заместитель председателя 

Орловского областного Совета.

Прошло заседание профиль-
ных комиссий Орловского горко-
ма КПРФ по агитационно-пропа-
гандистской работе; по протест-
ной работе и взаимодействию 
с трудовыми коллективами; по 
молодёжной политике и разви-
тию каналов коммуникации в 
сети «Интернет».

Первым вопросом члены ко-
миссий обсудили план работы по 
увеличению партийных рядов. 
Для городского отделения КПРФ 
всегда было и будет важнейшей 
задачей привлечение, пополне-
ние и укрепление своих рядов. 
Это один из основных показате-
лей прочности связи партии с об-
ществом.

Анализ движения членов пар-
тии за предыдущие годы показы-
вает, что поставленная ЦК КПРФ 
задача по двукратному увеличе-
нию партийных рядов вполне ре-
альна. Наиболее активно в этом 
плане работают первички № 4 
(секретарь Лавунова Т. В.), № 10 

(Коренькова И. В.) и № 12 (Сте-
панов П. Г.) Железнодорожно-
го районного отделения; № 42 
(Кузнецов Д. В.), № 44 (Успен-
ский С. Н.), № 49 (Шилов Г. Р.) и 
№ 52 (Сергачёв А. А.) Советского 
отделения; № 64 (Франко М. Ф.) 
и № 69 (Конева Е. М.) Северного 
отделения, а 63-я первичка (Ро-
махин Е. В.) приняла в партию 26 
человек.

В сегодняшних условиях от 
КПРФ требуется кадровое и ор-
ганизационное укрепление, омо-
ложение рядов и практическая 
подготовка членов партии. На 
первичных партийных отделени-
ях и их секретарях лежит ответ-
ственная задача по подготовке 
партийного актива, без которого 
невозможна массовая партийно-
политическая работа.

Далее члены комиссий об-
судили вопрос по восстановле-
нию исторической справедли-
вости в оценке личности Вер-
ховного Главнокомандующе-

го Вооруженными Силами СССР 
И. В. Сталина. На сегодняшний 
день в горкоме КПРФ имеются 
тысячи подписей в поддержку 
инициативы коммунистов и на-
родно-патриотических сил горо-
да Орла по установки бюста Ста-
лина в парке Победы. Лидером 
по сбору подписей является Се-
верный райком КПРФ — более 
1000 подписей, большую работу 
здесь проводит секретарь пер-
вички № 69 Конева Евгения Ми-
хайловна.

Орловская область совсем 
скоро будет праздновать 80-ле-
тие освобождения от немецко-
фашистских захватчиков. Сей-
час, когда фашизм и национа-
лизм вновь поднимают голову, 
особенно важно помнить геро-
ическую историю нашей стра-
ны, имевшей титул сверхдержа-
вы, и тех, кто эту историю творил. 
Именно СССР во главе со Стали-
ным спас народы Европы и все-
го мира от фашистского порабо-

щения, разгромив главные силы 
фашистской Германии и мили-
таристской Японии во Второй 
мировой войне. Об этом долж-
ны помнить все граждане Рос-
сии и особенно молодое поколе-
ние, не знавшее ужасов войны. 
Это наш долг перед участниками 
специальной военной операции.

Орловский горком КПРФ и 
народно-патриотические силы 
города продолжают работу по 

созданию в парке Победы «Ал-
леи полководцев» с бюстами вы-
дающихся военачальников, при-
нимавших непосредственное 
участие в планировании и реа-
лизации стратегической наступа-
тельной операции «Кутузов», во 
главе с бюстом Верховного Глав-
нокомандующего Вооруженны-
ми Силами СССР Иосифа Висса-
рионовича Сталина.

В начале апреля жители дома №4 на ул. Достоевского 
очень обрадовались, когда Орелтеплогаз начал менять 
трубы отопления, идущие к зданию (проблема темпера-
туры в квартирах в зимний период волновала их уже не 

первый год).
Радость длилась не долго. Нет, трубы поменяли оператив-

но, но с учётом того, что система отопления проходит по тро-
туару, до ремонтных работ тротуар был (хоть какой-нибудь), а 
теперь его не стало.

Прошло почти 2 месяца, но коммунальщики даже и не со-
бирались восстановить асфальтовое покрытие. На требования 
по телефону не реагировали.

Пришлось обратиться за помощью к депутату Е. Е. Проко-
пову. Он отреагировал быстро, уже через день, 6 июня 2023 
года, было написано обращение в администрацию г. Орла и 
Заводского района, и на удивление жителей улицы Достоев-
ского через неделю приехали рабочие и началось восстанов-
ление тротуара.

Но все оказалось не так радужно. Тротуар восстановили, но 
только тот участок, который был поврежден в этом году. Уча-
сток тротуара, поврежденного в 2021 году при аварийном ре-
монте теплосетей, не восстановлен.

Как житель этого района, я задалась вопросом, почему 
нельзя сделать всё и сразу. Оказывается, нельзя. Это мы счита-
ем, что есть одна организация, которая отапливает наши квар-
тиры. А на самом деле этих организаций — как блох у Каштан-
ки. Одна котлы нагревает, другая трубы тянет, третья ремонтом 
занимается, даже еще постоянно реорганизуются при этом. Так 
и в нашем случае: кто ремонтировал сети в 2021 году, уже ре-
организовался, асфальт не восстановил и уже не восстановит.

Я решила окунуться вглубь проблемы, разобраться с за-
конодательством. На сайте Администрации города Орла опу-
бликованы Правила благоустройства и санитарного содержа-
ния территории муниципального образования «Город Орел», 
утвержденные мэром города В. В. Сафьяновым и согласован-
ные Председателем горсовета Л. С. Музалевским в далеком 
2011 году. Пункт 5.19 этих Правил гласит: «При проведении ра-
бот по ликвидации аварий на водопроводных, канализацион-
ных, тепловых, электрических, телефонных и других инженер-
ных сетях владельцы сетей обеспечивают на время работ без-
опасность движения транспорта и пешеходов и восстановле-
ние нарушенного благоустройства после завершения работ».

Уважаемые законотворцы, спасибо, что побеспокоились о 
простых гражданах и не забыли, что все надо восстановить, но 
вопрос — КОГДА? Через месяц? Год? Пятилетку? Когда рак на 
горе свистнет?

Может, по всей России так, подумала я. Нет. В Хабаровске и 
Магадане, например, Правилами установлено, что восстанов-
ление покрытия проезжей части дороги по ранее существую-
щему типу покрытия должно быть выполнено в течение 24 ча-
сов, тротуарного покрытия — в течение 48 часов после окон-
чания аварийных работ для обеспечения безопасного движе-
ния автотранспорта и пешеходов.

В 2024 году дом № 4 на ул. Достоевского должен войти в 
программу благоустройства дворовых территорий. А тротуар 
отремонтируют, или так и останется этот оазис глины и грязи? 
Не пора все коммунальные службы возвращать из частных рук 
в государственное управление? Тогда хоть стрелочника мож-
но будет найти.

Евгения КОНЕВА, 
секретарь п/о № 69 Северного РК КПРФ.

В Орловском горкоме КПРФ

«ФАПтека» на селе — 
важный и нужный проект

И стрелочника 
не найти
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(Окончание. Начало на стр. 3).

Начиная с майданного 
переворота в 2014 году, 
для нашей партии было 
очевидно, что мы долж-

ны защитить свою Родину. Мно-
гие наши товарищи уже тогда по-
ехали защищать Донбасс в соста-
ве интернациональных бригад.

КПРФ многое делает для на-
шей победы над фашизмом. 
КПРФ является сражающейся 
партией. Сотни наших товари-
щей сражаются на передовой. 
Мы помогаем семьям бойцов. 
Чтим память погибших коммуни-
стов (погиб 41 человек).

Накануне нашей пресс-
конференции сообщили, что си-
биряк, коммунист из Канска, де-
путат Канского местного сове-
та депутатов Олег Ликонцев ука-
зом президента стал Героем Рос-
сии. Олег трижды был ранен, но 
продолжает командовать бата-
льоном.

Для победы необходимо от-
мобилизовать ресурсы нашей 
страны. Необходимо также изме-
нить социально-экономическую 
систему. Для единства в обще-
стве должно быть обязательно 
доверие граждан к избиратель-
ной системе. Поэтому предстоя-
щие выборы в сентябре должны 
пройти честно и прозрачно.

Но в последние годы, к со-
жалению, избирательная систе-
ма существенно изменилась. По 
инициативе «Единой России» 
были приняты 19 законов, ко-
торые изуродовали эту систему. 
КПРФ внесла в Госдуму проект 
Избирательного кодекса. Этот 
Кодекс позволил бы обеспечить 
в нашей стране подлинное наро-
довластие.

Наши красные губернато-
ры Клычков, Коновалов, Русских 
принимают участие в этих выбо-
рах, но против них работают чер-
ные политтехнологи. За нашими 
губернаторами есть реальные 
позитивные дела.

Важная задача — удвоение 
наших рядов и укрепление пар-
тийных структур. Сейчас завер-
шилось формирование участ-
ковых избирательных комиссий. 
От нас будут на избирательных 
участках около 80 тысяч человек. 
В два раза больше людей станут 
наблюдателями КПРФ.

Избиркомы разные уровней 
«отсеяли» почти одну тысячу на-
ших товарищей через так назы-
ваемое рейтинговое голосова-
ние на сложных для власти участ-
ках. В этой связи мы направили 
обращения в ЦИК и суды.

Продолжается преследова-
ние коммунистов. Например, 
преследуют коммуниста Артема 
Самсонова в Приморском крае и 
других товарищей.

Мы полагаем, что без патри-
отизма, народовластия и социа-
лизма консолидация общества в 
принципе невозможна.

Д. Г. Новиков:
— Погиб наш друг и товарищ 

Олег Хоржан. Он навсегда оста-
нется в нашей памяти, но уже ни-
когда не сможет присоединиться 
к нашей борьбе. Мы сделаем все 
возможное, чтобы убийцы были 
наказаны.

Я хорошо запомнил наш по-
следний разговор с Олегом Хор-
жаном. Он благодарил руковод-

ство КПРФ за присвоение Ленин-
ской премии. Он этой премии 
был абсолютно достоин.

Современный капиталистиче-
ский мир переживает эпоху ими-
таций.

Например, в Вильнюсе про-
шел саммит НАТО. Его участни-
ки имитировали принципиаль-
ность, но при этом скатились к 
прямой поддержке нацизма.

Участники форума в Санкт-
Петербурге имитировали эко-
номическую деятельность. Они 
предложили Правительству про-
вести новый этап приватизации. 
Хотя сейчас надо проводить на-
ционализацию.

Много сегодня имитации в 
литературе, кино, театре и жи-
вописи. При этом места для под-
линной культуры остается все 
меньше и меньше.

Многие буржуазные партии 
в современной России по фак-
ту имитируют бурную деятель-
ность.

И только КПРФ остается пар-
тией единомышленников, объ-
единившихся для достижения 
идейно-политических целей. У 
нас есть социально-экономиче-
ская программа. У нас есть по-
литическая программа. Есть про-
граммы в сфере образования, в 
сфере культуры и во всех значи-
мых областях.

Но наша главная программа 
— это программа КПРФ. Она не-
большая по объему, но громад-
ная по смыслу.

Жизнь продолжается, появ-
ляются новые тенденции. Поэ-
тому наша программа постоян-
но требует новой доказательной 
базы. Мы эффективно прове-
ли Третий Орловский экономи-
ческий международный форум. 
Члены нашей фракции в Госдуме 
выступают в качестве квалифи-
цированных экспертов по важ-
нейшим вопросам экономики и 
политики.

Мы гордимся работой наших 
губернаторов Коновалова, Клыч-
кова, Русских и мэра Локтя. Вы-
сокие показатели демонстриру-
ют наши народные предприятия.

В Китае издана книга Г. А. Зю-
ганова «Глобализация и судьба 
человечества» на китайском язы-
ке. Почитайте наши книги, и вы 
убедитесь, что у компартии Ки-
тая и у КПРФ выводы по ключе-
вым проблема современности во 
многом совпадают.

Совместно с китайскими това-
рищами мы намерены до конца 
года провести научно-практиче-

скую конференцию, на которой 
будем исследовать историю Вто-
рой Мировой войны.

Была проведена нами между-
народная антифашистская кон-
ференция в Минске. Фронт борь-
бы с нацизмом и фашизмом мы 
намерены расширять.

Телеканал «Красная линия» 
стал издавать аудиокниги. Пер-
вая книга — это работа Г. А. Зюга-
нова «Сражаясь за Русский мир». 
Полагаю, что этот формат станет 
востребован.

М. В. Дробот:
— Росстат накануне обра-

ботал и опубликовал данные о 
рождаемости и смертности насе-
ления по итогам 2022 года. Нам 
торжественно объявили, что чис-
ло умерших за год в отношении к 
предыдущему году сократилось. 
Якобы эти цифры создают некую 
картину смягчения той демогра-
фической катастрофы, в которой 
наша страна находится все пост-
советские годы.

На самом деле — статистика 
смертности растет на фоне пре-
дыдущего периода пандемии ко-
ронавируса. Если же взглянуть на 
данные рождаемости, то здесь 
цифры не утешительные, к сожа-
лению. Количество новорожден-
ных детей сократилось на 6,9% 
(до 1,3 млн человек) — это ми-
нимальный показатель с 2000 
года. Таким образом, наша стра-
на продолжает стабильно терять 
по 500—600 тысяч ежегодно, за 
исключением миллионного по 
потерям пандемийного года. Это 
население целых городов, и та-
кой город исчезает у нас каждый 
год — и теперь это преподносит-
ся как положительная динамика.

В декабре Минтруд преду-
предил о сложной демографи-
ческой ситуации в России. Ведом-
ство заявило, что для повыше-
ния рождаемости нужны «карди-
нальные меры». Фракция КПРФ 
в Государственной Думе как раз 
такие меры предлагает.

Я и мои товарищи по партии 
уверены, что полумеры не дадут 
результата, а вызовут только раз-
дражение. Если говорить о кар-
динальных мерах, то нужно об-
ратиться к собственному пози-
тивному опыту. В истории нашей 
страны был период, когда демо-
графический рост был именно 
ростом, а не временным сниже-
нием смертности. Я сейчас гово-
рю об опыте Советского Союза.

Какой главный вопрос у се-
мьи, которая собирается родить 
ребенка? Где они с этим ребен-

ком будут жить, смогут ли устро-
ить в детский сад, где будут ле-
чить и учить, и на какие деньги. 
Никакие материальные капита-
лы эти вопросы не решают.

Единственный способ выпра-
вить демографическую ситуацию 
— поддержать многодетную се-
мью. Тем не менее, у нас до сих 
пор нет единого закона о мно-
годетной семье. Чтобы защитить 
многодетные семьи, надо под-
держать закон, внесённый депу-
татами нашей фракции КПРФ, о 
мерах господдержки многодет-
ных семей. Он сейчас находится 
на рассмотрении Правительства.

Законопроект, на принятии 
которого настаивают коммуни-
сты, закрепляет статус многодет-
ной семьи — это семья, где вос-
питываются трое и более детей, 
— независимо от субъекта Фе-
дерации. Такой же позиции при-
держивается Минтруд.

Верхнюю планку возраста де-
тей в многодетной семье законо-
проект устанавливает на 18 го-
дах, а если ребенок учится очно 
— то на 23.

Кроме этого, все многодетные 
семьи получают единый статус, 
вносятся в реестр, который го-
товится Минтрудом, и получают 
единое удостоверение, которое 
действует на всей территории 
РФ, — сегодня в каждом регионе 
удостоверение свое, и зачастую в 
зависимости от региона разнится 
возможность получения услуг и 
льгот для многодетных.

Также законопроект вводит 
сертификат на предоставление 
жилья за счет государства для се-
мьи из пяти детей. Законом гаран-
тируется минимальная скидка на 
услуги ЖКХ в размере 30 процен-
тов и право на бесплатный про-
езд в общественном транспорте.

Только такими конкретны-
ми стимулами мы поможем се-
мьям, которые уже имеют дво-
их или троих детей, решить-
ся на еще одного ребенка. И та-
кой прогресс даст государству на-
дежду выбраться из демографи-
ческой ямы.

Буквально на прошлой не-
деле фракция КПРФ в Госду-
ме предложила поправки в за-
кон «Об образовании». Предла-
галось обеспечить горячим пи-
танием учеников 5—9 классов, 
а не только учеников начальных 
классов. Парламентское боль-
шинство, что ответило на это? 
Они просто не голосовали.

Еще в 2012 году нами в Думу 
внесен законопроект «Образова-

Г. А. Зюганов: «Общество сплачивается 
на позитивных идеях 

и конструктивной программе»

ние для всех». Документ готови-
ла очень сильная, грамотная ко-
манда и он прошел солидную 
апробацию. Мы обсудили его на 
парламентских слушаниях, затем 
представили на обсуждение пе-
дагогической общественности, 
родителей, учащихся. Он рассма-
тривался Советом ректоров Рос-
сии. Этот закон был представлен 
на учительских совещаниях и по-
лучил широкую поддержку.

Мы считаем, что этот закон 
полностью отвечает новым ве-
яниям 21-го века, впитал в себя 
всё лучшее из опыта русской и со-
ветской школы, мировой практи-
ки и современных требований.

Позиция КПРФ — образова-
ние и воспитание неразделимы. 
Сегодня власти это начали пони-
мать и предлагают нам вариан-
ты системного подхода к орга-
низации детей — «Большая пе-
ремена», которую потом переи-
меновали в «Движение первых», 
но сути не изменилось. Вернее, 
здравого смысла и идеи в этих 
проектах не прибавилось.

В мае на день пионерии Ген-
надий Андреевич Зюганов на 
Красной площади повязал крас-
ные галстуки 5 тысячам ребяти-
шек с разных регионов нашей 
страны. И это лишь крупица в 
сравнении с масштабами России. 
Только в Орловской области пио-
нерская организация прибавляет 
по 3 тысячи за 19 мая. В каждом 
регионе есть пионерские отряды, 
которые действуют. КПРФ призы-
вает развивать, то что есть, а не 
изобретать велосипед, который 
получается то без руля, то без ко-
лес, то без педалей.

Чтобы Россия дальше разви-
валась, нужно воспитывать нашу 
молодежь в духе патриотизма, 
необходимы народовластие и со-
циальная справедливость.

А. А. Ющенко:
— Объективное освещение 

актуальных политических и со-
циальных событий — это основа 
информационной политики на-
шей партии. Мы стараемся пре-
доставлять информацию, осно-
ванную на фактах и анализе, что-
бы помочь гражданам, нашим 
избирателям, получить полную 
и объективную картину происхо-
дящего как внутри страны, так и 
за ее пределами. 

Сегодня мы понимаем, что 
информационная атака в сторо-
ну России продолжает набирать 
обороты, и именно поэтому, как 
никогда, важно выстраивать пра-
вильные каналы коммуникации 
с нашими избирателями, с наши-
ми людьми. Особые медиа клю-
чи мы стараемся подбирать для 
общения с молодёжью. 

И, конечно, наша медиа-ак-
тивность, все мероприятия и со-
бытия, в которые мы интегриру-
емся, непосредственно отражают 
позицию нашей партии по акту-
альным вопросам и проблемам 
общества. Мы никогда не прохо-
дим мимо важнейших историче-
ских событий, значимых для стра-
ны дат, вопросов морали и цен-
ностей, сохранений традиций и 
культуры, вопросов межнацио-
нального взаимодействия и, раз-
умеется, всего, что связано с СВО.

За эту весеннюю сессию Гос-
думы было проведено множе-
ство информационно-пропаган-
дистских активностей в контексте 
работы Компартии. Мы благо-
дарны за возможность проведе-
ния коммуникационного освеще-
ния на площадках радио «Ком-
сомольская правда», радио «Ав-
рора», на телеканалах «Россия-1» 
и «Россия-24», а также в инфор-
мационном агентстве ТАСС. Впе-
реди начинается предвыбор-
ная кампания, и мы нацелены на 
успешную работу, которая будет 
сопровождаться плотным взаи-
модействием с представителями 
средств массовой информации.

Официальный сайт КПРФ.
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Россия зарастает борщеви-
ком. По обочинам русских 
дорог стоят гигантские 
борщевики с толстенны-

ми стеблями, с жестяными зонти-
ками. Непролазными кущами за-
растают поля, пажити, околицы 
деревень, опушки лесов. Борще-
вики движутся к югу, к северу, к 
востоку. Их корни уходят в глубь 
земли, иссушая почву, отравляя 
ядами грунтовые воды, напол-
няя воздух тлетворными запаха-
ми. На цветах борщевика не уви-
дишь шмелей, пчёл, разноцвет-
ных мух. Они тут же мрут, нады-
шавшись яда. Корова или коза, 
съев борщевик, падает замерт-
во, и её раздувает. Человек, про-
шедший через заросли борще-
вика, покрывается волдырями, 
и глаза его наполняются липкой 
слизью.

На землях, где поселяется 
борщевик, ничего не растёт. Тра-
вы, кусты, деревья в ужасе разбе-
гаются, уступая место зловещему 
борщевику.

Неизвестно, откуда он взял-
ся. Быть может, он явился из кос-
моса как наказание. Быть может, 
борщевик и есть тот самый при-
шелец, о котором говорили ска-
зания. И, явившись на землю, 
он заселяет её, сживая прежних 
обитателей. Борщевик пробива-
ет своей головой бетон шоссе, 
обжигает соцветиями стены де-
ревянных домов, и они загора-
ются. Люди, надышавшись яда-
ми борщевика, сходят с ума. И 
те косцы, что вышли с косами на 
борьбу с борщевиком, бесслед-
но исчезают, оставляя на земле 
оплавленные косы. Борщевик — 
это бич ХХI века, наказание Рос-
сии за её грехи.

Таким же бичом и таким же 
наказанием является коррупция. 
Борщевик коррупции пророс в 
кабинеты чиновников, мэров, 
губернаторов. Бурно разросся в 
министерствах, больницах, воен-
ных ведомствах. Борщевик — в 
театрах, на телеэкранах. Борще-
вик в банках и на стадионах. Бор-

щевик, построившись в «короб-
ки», с командирами-борщевика-
ми строевым шагом проходит по 
площади. Скоро главным празд-
ником России станет День бор-
щевика. Главная партия России 
— партия борщевиков. Одежду 
для россиян шьёт фабрика «Бор-
щевичка». Гигантские, могучие 
борщевики вознесут свои стеб-
ли, раскроют свои железные зон-
ты выше кремлёвских звёзд.

Коррупция России грандиоз-
на. Россия в тисках коррупции не 
сможет одолеть на поле боя, не 
сможет добиться великих науч-
ных достижений. Не сможет из-
умить мир своими картинами и 
спектаклями. Борьба с коррупци-
ей — такая же смертельно опас-
ная, насущная, неизбежная, как 
борьба русского солдата на укра-
инском поле боя.

Великий проект русского очи-
щения неизбежен. С коррупцией 
придётся бороться. Придётся бо-
роться с борщевиком. Его будут 
срезать под корень, посылая в 

заросли борщевика бульдозеры, 
косилки со стальными фрезами. 
Будут построены могучие маши-
ны-борщерезы, которые двинут-
ся по полям, выламывая зарос-
ли борщевика, искря, оплавля-
ясь, срезая жуткие зонтики под 
корень.

Но на месте срезанного бор-
щевика вырастают два. На месте 
двух срезанных борщевиков вы-
растают четыре.

Одним насилием не побороть 
борщевик, не побороть корруп-
цию. С борщевиком следует бо-
роться многолетними травами — 
трилистником клевера, особыми 
волшебными сор тами и видами 
полевых и луговых цветов. Поле-
вые травы и луговые цветы сой-
дутся с борщевиками в смертель-
ной схватке. Будут сражаться их 
корни, их стебли, их соцветия. 
Ароматами русских цветов бу-
дут одолены зловония ядовитых 
соцветий. Тихие корни трав обо-
вьют ядовитые корневища, стис-
нут их в своих незримых объяти-

Нашествие борщевика
Великий проект русского очищения неизбежен

ях, и корни борщевиков иссох-
нут, а их твёрдые, как железные 
палки, стебли упадут. На поля 
снова вернутся коровы и козы, 
снова поселятся бабочки, жуки 
и пчёлы.

Коррупция отступит, когда с 
ней начнут бороться русский ху-
дожник, русский учитель, рус-
ский священник, русский правед-
ник и вероучитель. Мягкая сила 
русской словесности, русской жи-
вописи, русской музыки, русско-
го подвижничества вернут че-
ловеку возвышенные помыслы, 
честное служение, благородство 
устремлений и поступков.

Всё это может показаться 
утопией. Но является ли утопи-
ей учение Толстого, божествен-
ная поэзия Пушкина, Христова 
проповедь, заветы священному-
чеников — весь огромный бла-
гоухающий мир русской культу-
ры, который с 1991 года изгоня-
ли из наших школ, университе-
тов, из семей, из лекториев, с те-
левизионных экранов? И теперь, 
когда идея наживы, свирепая по-
гоня за прибылью, наслаждени-
ем привели к сегодняшней рус-
ской беде, в русскую жизнь нач-
нут возвращаться тончайшие 
волшебные энергии света, очи-
щающие Россию от накопившей-
ся тьмы.

Александр ПРОХАНОВ,
«Завтра».

В Нижнем Тагиле, на «Урал-
вагонзаводе», прямо на 
танковом конвейере зна-
менитого цеха 130, состо-

ялась премьера рок-оперы Алек-
сандра Агеева по мотивам стихов 
Александра Проханова об осво-
бождении Донбасса «Хождение в 
огонь». Один из танков даже стал 
частью сценической площадки, 
а зрителями — представители 
из более чем 23 цехов АО «НПК 
«Уралвагонзавод» и приглашен-
ные гости. В частности, премьеру 
посетил митрополит Екатерин-
бургский и Верхотурский Евгений. 
Он назвал рок-оперу «словесным 
и музыкальным воплощением 
силы российского оружия», — пи-
шет Ура.ру. «И в сердце «Уралва-
гонзавода», где рождается луч-
шая в мире бронетехника, зву-
чит музыка жизни, музыка души 
и мечты о будущем русского че-
ловека», — заявил митрополит.

«Завтра»

... В театре, где прошла пре-
мьера, не было золочёных лож, 
огромных хрустальных люстр, 
благоухающих духами дам, эсте-
тов в тёмных камзолах.

Был гигантский цех «Урал-
вагонзавода» в Нижнем Таги-

«Хождение в огонь»
ле, сборочный конвейер, на ко-
тором громоздились танки — их 
чёрные слоновьи тела и могучие 
хоботы пушек. Конвейер лязгал, 
мерцала сварка, шипел автоген. 
В танки загружали двигатели, ин-
крустировали башню десятка-
ми драгоценных приборов. Рабо-
чие в комбинезонах навешивали 
на катки гусеницы. И среди этого 
могучего, угрюмого труда — сце-
на, громадная огненная плазма. 
Восхитительная музыка, певцы и 
танцоры исполняют оду во славу 
русских воинов в Донбассе.

Зрители — рабочие, инжене-
ры, конструкторы, офицеры во-
енной приёмки, вернувшиеся с 

фронта, увешанные наградами 
солдаты. Мерцания, грохот, зву-
ки атаки, поминовение мёртвых, 
молитвы на поле боя — огнен-
ный гимн Донбассу, восхититель-
ный псалом Русской Мечте.

Такого зрелища не бывало и 
больше не будет, такое бывает 

однажды. Станиславский, Мей-
ерхольд, Таиров, Любимов — та-
кое им не под силу. То был не те-
атр, то была мистерия, когда в 
могучие стотонные машины все-
лялся лучистый дух, и танки ста-
новились прозрачными, как стек-
ло. И было неясно: происходит 
ли в этом громадном железном 
храме крещение танков или му-
зыка, соприкасаясь с бронёй, ста-
новится оружием. Стоящий на 
конвейере танк начинал звучать, 
как клавесин, уходил на погруз-
ку, взбирался на платформу и 
вместе с сотнями других танков 
шёл в Донбасс, на фронт. И сре-
ди бесконечного ряда угрюмых 

стальных машин незримо при-
сутствовал духовный танк — на-
следник великого святого танка 
Т-34, передающего сегодняшним 
боевым машинам свою святость.

Демонстрация оперы Агеева 
«Хождение в огонь» была долго-
жданным проявлением русского 

эстетического авангарда, русско-
го искусства. Новое время полу-
чило свой образ, обрело Боль-
шой стиль.

К этому Большому стилю уже 
принадлежит Крымский мост, со-
единяющий Россию с божествен-
ным Херсонесом, — мост русско-

го чуда. К Большому стилю при-
надлежит Бессмертный полк, тот 
крестный ход, в котором погиб-
шие на великой войне одевают-
ся плотью и идут вместе с нами в 
победных рядах. Большой стиль 
— это восхитительный концерт, 
данный Гергиевым на дымящих-
ся развалинах Пальмиры, ког-
да под палящим солнцем музы-
ку слушали русские воины в из-
грызенных пулями бронежиле-
тах. И вот теперь — «Хождение 
в огонь».

Как молоды и прекрасны 
певцы и танцоры! Какая светлая 
энергия в их песнопениях! Как 
братались с ними танкостроите-
ли и покрытые ранами и ордена-
ми военные! В этой опере — гроз-
ная правда, о которой автор опе-
ры Александр Агеев сказал: «Че-
рез правду — к Победе».

И я добавлю: через Победу — 
к истине.
Весенняя, намокшая от слёз,
Над Родиной, 
 изрезанной фронтами,
Победа, ты летишь в венке из 
роз,
Обмотана кровавыми бинтами.

Александр ПРОХАНОВ.
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Telegram-канал WarGonzo сообщает, что президент Белоруссии 
Александр Лукашенко подписал закон «О народном ополчении». 
По данным канала, документ позволит легализовать ЧВК «Вагнер» 
в стране.

По данным канала, закон даст возможность непризванным граж-
данам республики защищать с оружием в руках свою страну. Также 
Лукашенко ратифицировал соглашение с Россией о создании и функ-
ционировании учебно-боевых центров, сообщает WarGonzo.

Ранее уже сообщалось о планах Минска привлечь вагнеровцев к 
подготовке военнослужащих. Лукашенко заявлял, что бойцы с таким 
опытом могут детально рассказать об эффективности различного во-
оружения в реальных условиях.

До этого Минобороны Белоруссии сообщило, что бойцы ЧВК «Ваг-
нер» приступили к обучению военнослужащих из состава территори-
альных войск республики. По данным ведомства, тренировки прохо-
дят на полигоне вблизи города Осиповичи в Могилевской области. 
Также в МО Белоруссии рассказали о выработке дорожной карты по 
планам совместной работы вооруженных сил республики и бойцов 
ЧВК «Вагнер» на ближайшую перспективу.

NEWS.RU

Хоккеисты ЦСКА 
подарили бойцам 

батальона «Эспаньола» 
микроавтобус

Хоккейный клуб ЦСКА Мо-
сква передал батальону «Эспа-
ньола» микроавтобус. «Эспаньо-
ла» — уникальное доброволь-
ческое подразделение, сформи-
рованное из фанатов различных 
клубов. Сейчас батальон выпол-
няет боевые задачи в зоне специ-
альной военной операции.

Бойцы батальона поблагода-
рили клуб за поддержку, в част-
ности, президента ЦСКА Игоря 
Есмантовича. Также военнослу-
жащие поздравили «армейцев» 
с завоеванием Кубка Гагарина.

«Парни, мы очень рады, что 
вы о нас помните. С вашей помо-
щью мы будем приближать по-
беду… ЦСКА всегда будет пер-
вым», — сказано в сообщении 
«Эспаньола».

Надпись на микроавтобусе 
гласит: «Наша цель — победа».

Елена Исинбаева 
уехала из России 

и отреклась 
от своих званий

Елена Исинбаева прервала 
молчание о своем переезде в Ис-
панию. 

Началось все с того, что ис-
панское издание El Digital Sur вы-
шло со статьей о том, что дву-
кратная олимпийская чемпион-
ка по прыжкам с шестом, обла-
дательница 28 мировых рекор-
дов переехала на постоянное ме-
сто жительства в Испанию и про-
живает на крупнейшем остро-
ве Канарского архипелага Тене-
рифе. При этом большая часть 
статьи была посвящена критике 
Исинбаевой. Ее упрекали в том, 
что она остается в звании майо-
ра ВС РФ и поддерживает специ-
альную военную операцию Рос-
сии на Украине.

Сначала Исинбаева никак не 
реагировала, но 17 июля прерва-

ла молчание и вышла на связь. 
Причем обратилась к публике на 
двух языках — русском и испан-
ском.

Исинбаева, в частности, зая-
вила: «Те звания, о которых се-
годня говорят, носят номиналь-
ный характер, так как я не состою 
и никогда не состояла на службе 
в Вооруженных силах РФ…» 

Следует напомнить, что зва-
ние майора, которое Исинбае-
ва назвала «номинальным», ей 
присвоили в 2015 году. Майор-
ские погоны ей вручал лично 
министр обороны Сергей Шой-
гу.

По материалам интернета.

1. Из Крыма вам нужен погранпереход через Джанкой на Мели-
тополь.

2. Заправьте машину, снимите наличные деньги. Купите много пи-
тьевой воды.

3. Помните, что вы въезжаете в регионы, на севере которых идут 
боевые действия, в самих регионах введён режим военного положе-
ния.

4. Не останавливайтесь по возможности в необорудованных для 
этого местах. Останавливайтесь на заправках и в городах.

5. Заправки будут через каждые 50—100 км. На многих принима-
ют карты. Можно перекусить.

6. По пути вы будете встречать военные посты. Делайте все, что го-
ворят военнослужащие. Не хамите, не «качайте права». Максимум — 
вас попросят предъявить документы и показать вещи.

7. Документы всегда держите рядом.
8. От Крыма до Ростовской области построена идеально ровная 

новая дорога.
9. В Мелитополе в центре города можно вкусно пообедать и снять 

деньги.
10. Ваш путь лежит через Мелитополь, в объезд Бердянска, далее 

Мариуполь и Таганрог. 400 км. 5—6 часов езды.
11. Загрузите офлайн карты, в случае если пропадет связь, выбе-

рите вручную в разделе «настройки — сотовая связь».
12. Пропускайте военных и машины с символикой V и Z.
13. Не надо ехать в ночь.
14. Полисы страхования не работают.
15. Дорога безопасна, но бдительность надо сохранять постоянно.
16. Не останавливайтесь вне постов и зон отдыха.
17. Медицинскую помощь можно попросить у военных и поли-

ции.
18. Не заходите в поля и леса. Не фотографируйте технику и сол-

дат русской армии.
19. Будьте вежливы и спокойны. В зоне СВО все строится на взаим-

ном уважении и терпении.
ТГ Олег ЦАРЕВ.

Многое из написанного справедливо, но где-то Олег Царев слег-
ка перестраховывается.

Пару недель назад наши друзья из «СВОих не бросаем 40rus» про-
ехали по сухопутному маршруту в обратном направлении (т. е. из Та-
ганрога на Армянск). Мы также чуть больше недели назад прораба-
тывали этот маршрут, с тем лишь отличием, что в Крым собирались 
заходить через Чонгар (эти маршрутом сейчас поедет большинство).

Основные примечания к посту О.Царева.
1. Связь работает только на звонки. Мобильный интернет не рабо-

тает ни за какие деньги. Решается либо покупкой симки херсонского 
оператора, либо симкой иного оператора новых территорий. У меня 
остался «Феникс» ДНР, кое-где на трассе он ловит.

2. На традиционные интернет-навигаторы надежды нет. Ориенти-
руйтесь на дорожные указатели. Предварительно посмотрите марш-
рут хоть где-нибудь и запомните маршрут. Лучше — сфотографируй-
те (отскриньте).

3. Скачайте приложение для оффлайн-карт (maps.me , offlinemaps 
и т.п.). В крайнем случае — закачайте оффлайн-карты гугл. На Ян-
декс не надейтесь: он по территориям б.у. Украины такую функцию 
не предоставляет.

4. Ничего не бойтесь, всё будет отлично! На обеспечение безопас-
ности этого маршрута сейчас будет брошен максимум сил. Грузови-
ки же там (и только там) ездят с осени прошлого года. Про инциден-
ты никто не слышал.

ТГ ГорИнформбюро.

«Неприметной тропой «Неприметной тропой 
                пробираюсь к ручью…»                пробираюсь к ручью…»

17 июля колонна ЧВК «Вагнер» проследова-17 июля колонна ЧВК «Вагнер» проследова-
ла через Орел в сторону братской Белоруссии. ла через Орел в сторону братской Белоруссии. 
Движение транспорта в районе автовокзала по Движение транспорта в районе автовокзала по 
этому случаю было перекрыто. Президент в ин-этому случаю было перекрыто. Президент в ин-
тервью изданию «Коммерсант» сообщил, что тервью изданию «Коммерсант» сообщил, что 
юридически ЧВК «Вагнер» не существует, одна-юридически ЧВК «Вагнер» не существует, одна-
ко молодые орловцы, не искушенные в юриди-ко молодые орловцы, не искушенные в юриди-
ческих тонкостях, приветственно махали ладош-ческих тонкостях, приветственно махали ладош-
ками тому, что видели глазами, а «вагнера» в от-ками тому, что видели глазами, а «вагнера» в от-

вет гудели клаксонами, что тоже было различи-вет гудели клаксонами, что тоже было различи-
мо ухом.мо ухом.

 Как шутят в интернете, ЧВК «Вагнер» меняет  Как шутят в интернете, ЧВК «Вагнер» меняет 
название на ВИА «Песняры».название на ВИА «Песняры».

WarGonzo: Лукашенко 
легализовал ЧВК «Вагнер»

Отправляющимся 
в Крым и обратно (в обход моста)

Инструкция для проезда 
по освобождённым территориям

Проверка войнойПроверка войной

Честь имею?Честь имею?
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НАСТОЯЩЕЕ, ПРОШЛОЕ, БУДУЩЕЕ

Новосильский РК КПРФ 
глубоко скорбит по поводу 
смерти бывшего секретаря 

Новосильского райкома 
партии 

Тамары Семеновны
ЛИХОНИНОЙ 

и выражает соболезнование 
родным и близким покойной.

*     *     *
Мценский РК КПРФ 

и Отрадинское первичное 
партийное отделение скорбят 

по поводу смерти своего 
товарища и активного 

сторонника партии 

Анатолия Пантелеевича 
КОНДРАТЬЕВА 

и выражают соболезнования 
родственникам и близким 

покойного.

Поздравляем!

МАКАРОВА 
Виктора Ивановича,

первого секретаря 
Советского РК КПРФ, 
депутата областного 

Совета!
Орловский обком КПРФ, 
Советский райком КПРФ.

*     *     *
ТЕЛЕНКОВУ 

Татьяну! 
Болховский райком КПРФ. 

*     *     *
БАСОВА 

Николая Николаевича! 
Заводской РК КПРФ, 

п/о № 25.

В преддверии 80-летия Ор-
ловско-Курской битвы ор-
ловская делегация в соста-
ве секретаря обкома Евге-

ния Прокопова, заместителя ру-
ководителя региональной орга-
низации ВЖС «Надежда России» 
Татьяны Лавуновой и сторонни-
ков партии посетили город Курск. 

Орловцы отдали долг памяти 
павшим воинам, возложив цве-
ты к стеле воинского мемориала 
на улице Карла Маркса, побыва-
ли на мемориальном комплексе 
«Курская дуга». 

Жизнь продолжается, и буду-
щее есть, когда сохраняется па-
мять о минувшем. Очень при-
ятно было встретить молодоже-
нов, которые в столь знаковый 
для них день пришли посетить 
памятное для курян место. Здесь 
же познакомились с гостями из 

Ростова, Петропавловска, Белго-
рода... Всех нас объединяет одно 
— стремление ближе познако-
миться с героическими и траги-
ческими страницами истории на-
шей Родины.

В этот день орловцы также 
побывали на центральной пло-
щади города Курска и почти-
ли память основателя первого в 
мире социалистического государ-
ства Владимира Ильича Ленина.

Цветы украшают нашу жизнь, 
поэтому в завершении поезд-
ки орловская делегация посе-
тила павильон фиалок, в кото-
ром представлено более 50 их 
видов. Несколько экземпляров 
было приобретено, чтобы выса-
дить на орловской земле в па-
мять о павших и на радость жи-
вущим...



14 июля в подмосков-
ном оздоровитель-
ном комплексе «Сне-
гири» состоялось от-

крытие детского военно-спор-
тивного центра «Юный патриот». 
На торжественной линейке вы-
ступил Председатель ЦК КПРФ 
Г. А. Зюганов.

В военно-спортивный центр 
«Юный патриот» заехала третья 
группа из Луганской Республи-
ки в количестве 60 человек. До 
этого здесь же прошли военно-
спортивную подготовку еще две 
группы (одна из Луганской, а дру-
гая — из Донецкой республик). 

Гостей встретил музыкой во-
енный оркестр Росгвардии. На 
торжественной линейке юные 
патриоты прошли строевым ша-
гом, они подняли на флагштоки 
знамена России и Луганской Ре-
спублики, а также Красное Зна-
мя Победы. 

Г. А. ЗЮГАНОВ:
— Сегодня мы открываем во-

енно-спортивный лагерь «Юный 
патриот». Почти девять лет тому 
назад народный артист СССР Ио-
сиф Давыдович Кобзон, дирек-
тор оздоровительного комплек-
са «Снегири» Михаил Алексее-

вич Шмойлов и я основали дви-
жение «Дети России — детям 
Донбасса». Мы протянули руку 
помощи детям, которые жили 
под бомбежками нацистов и 
бандеровцев, развязавших вой-
ну против многострадального 
Донбасса и против всего Русско-
го мира.

До этого здесь был пионер-
ский лагерь, но тридцать лет он 
не функционировал. Уже приш-
ли старые постройки снести, а 
мы договорились, что здесь все 
приведем в порядок и зано-
во отстроим. И в итоге создали 
детский центр, где теперь наши 
юные гости из Донбасса оздо-
равливаются и проходят хоро-
шую военно-спортивную подго-
товку.

Но чтобы время не терять, 
в оздоровительном комплексе 
«Снегири» мы основали боль-

шую детскую смену. И на протя-
жении последних лет почти 14 
тысяч детей из Донбасса прош-
ли оздоровление и настоящее 
патриотическое воспитание. Мы 
им предложили уникальную 
программу. Они почти в тече-
ние двух недель знакомились с 
Красной площадью, были в Хра-
ме Христа Спасителя, на местах 
боев в Подмосковье в годы Ве-
ликой Отечественной войны, по-
сетили ВДНХ, школу мастеров. 
И одновременно проводили со-
ревнования и оздоровительные 
мероприятия.

Я благодарю коллектив оздо-
ровительного комплекса «Сне-
гири», Президента, который от-
кликнулся на нашу коллектив-
ную просьбу. Здесь перед школь-
никами выступили многие из-
вестные деятели культуры. На-
пример, Пахмутова, Добронра-

вов, Лещенко, Гвердцители. Я 
благодарю Михаила Алексееви-
ча Шмойлова, который многие 
годы возглавлял отдел культуры 
в ЦК ВЛКСМ, а с 1993 года стал 
директором «Снегирей».

Мы воспитываем настоящих 
патриотов и победителей. Мы 
стремимся прогнать нацистов и 
бандеровцев с ридной Украины 
и все сделать для того, чтобы был 
мир на нашей земле.

Наша команда обратилась 
к Президенту с предложени-
ем возродить детское и юноше-
ское движение в России. Прези-
дент очень активно откликнулся 
и поддержал.

Я знакомился со школьны-
ми учебниками, которые сейчас 
издают на Украине. Со второго 
класса современные украинские 
учителя воспитывали ненависть 
ко всему русскому и советскому. 

А наше воспитание строится на 
принципах дружбы народов.

С площадки совхоза име-
ни Ленина мы отправили 114 гу-
манитарных конвоев. Мы их от-
правляли с первого дня бойцам, 
которые своей грудью закрыва-
ют Русский мир.

Я благодарю штаб протест-
ных действий во главе с В.И. Ка-
шиным и наших губернаторов 
Клычкова, Коновалова, Русских, 
мэра Новосибирска Локтя.

Через гуманитарную работу 
проявляется подлинный патрио-
тизм. Для меня патриот и русский 
человек — это тот, кто любит Рос-
сию и служит ей.

Если будет мир над головой и 
счастливые дети — значит, мы все 
делаем правильно.

Официальный сайт КПРФ.
(Публикуется в сокращении).

Г. А. Зюганов:Г. А. Зюганов: «Если будет мир над головой  «Если будет мир над головой 
и счастливые дети — значит, и счастливые дети — значит, 
мы всё делаем правильно»мы всё делаем правильно»

Помнить, Помнить, 
чтобы жить...чтобы жить...
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